

SPD-Ortsverein hält an Tradition fest

Wieder Grillfest auf dem Sportplatz in Grebendorf

GREBENDORF. Zu einem Grillfest hatte der SPD-Ortsverein Grebendorf seine Mitglieder und Freunde eingeladen. Vorsitzende Silvia Volkmar konnte sich über viele Gäste freuen und betonte, dass es inzwischen bereits eine schöne Tradition sei, jährlich eine so attraktive Veranstaltung auszurichten.

Treffpunkt war wieder die Freizeitanlage auf dem örtlichen Sport- und Festplatz. Bei köstlichem Grillgut, gekühlten Getränken und natürlich selbstgemachten Salaten ließen es sich die Sozialdemokraten gutgehen. Auch ein kleiner Regenschauer tat der Stimmung keinen Abbruch. Zu den Gästen zählte auch der SPD-Ortsverbandsvorsitzende

von Meinhard, Nils Christian Hartmann. Er hob bei seinen Begrüßungsworten die Bedeutung der kommenden Bundestagswahl hervor und machte deutlich, dass es wirklich an der Zeit sei, für soziale Gerechtigkeit einzutreten.

In Deutschland klaffe, so Hartmann, die berühmte Schere immer weiter auseinander und nichts Nachhaltiges passiere von den Verantwortlichen in der Politik. Er forderte auf, unbedingt zur Wahl zu gehen und intelligent zu wählen.

Noch lange blieben die Mitglieder und ihre Gäste in geselliger Runde zusammen, um auch noch zahlreiche kommunalpolitische Themen zu beleuchten. (red)



Tradition wird gewahrt: Schon seit vielen Jahren lädt der SPD-Ortsverein Grebendorf zum Grillfest ein.

Foto: privat